

Objet : France: intervention sur la coopération et l'assistance.

Dans le contexte d'épidémie que traverse le monde, la France rappelle l'importance de surmonter les difficultés de communication et de maintenir le rythme du déminage. Elle salue les efforts des Etats et des opérateurs pour atteindre l'objectifs 2025 et félicite le Soudan de la qualité de sa présidence.

La France comprend que tous les Etats n'aient pas eu les moyens de tenir les délais et elle appuiera les demandes d'extension qui nous invitent à rechercher le plus d'efficacité.

C'est pourquoi la France à accru son effort d'assistance en dépensant près de 22 M d'euros sur les trois dernières années dans près de 15 pays.

La France attire notamment l'attention sur l'importance de ne pas concentrer tous les moyens sur les pays les plus affectés et de ne pas oublier que si nous voulons un monde libre de mines, nous devons terminer le travail dans des pays aux conflits anciens et peu affectés.

Des coalitions d'Etats devraient pouvoir se mettre en place pour aider le Tchad, le Niger, la République démocratique du Congo, le Sénégal, la Mauritanie ou le Sri-Lanka qui pourraient être rapidement libres de mines.